

Ressort: Kultur

Outside Reality by Grassmuck in der WOW Nachtgalerie

Outside Reality by Grassmuck

Heidelberg, 03.10.2013, 11:45 Uhr

GDN - Am Freitagabend, den 27. September um 20.00 Uhr eröffnete die WOW Nachtgalerie WilliBender in Heidelberg die Ausstellung des Künstlers Sascha Grassmuck aus Berlin unter dem Titel Outside Reality. Musikalisch wurde die Ausstellung von der Band Action Selection aus Offenbach

und Florian Herrlicher (peer23 Mannheim) begleitet. Der Künstler selber war an diesem Abend anwesend und erklärte seine Bilder dem Publikum. Der Künstler Sascha Grassmuck ist ein junger und dynamischer Künstler unserer Zeit. Seine Bilder setzen sich mit der Gesellschaft und den Zwängen dieser auseinander. Trotzdem passen seine Bilder in kein Klischee. Denn seine Bilder sind sehr eigenwillig und vital, spannend und regen zum Nachdenken an. Kontraste erwecken seine Bilder zum Leben. Dabei spielt die Phantasie und die Realität der Gegenwart eine entscheidende Rolle in der er seine Gedanken zu Papier bringt. In seiner Kunst spiegeln sich Erfahrungen, Träume, Phantasien, Ängste und ihre Hoffnungen wider aber auch die Gegenwart

nimmt eine außergewöhnliche Position ein. Einfühlende Vorstellungskraft und der inspirative Umgang mit Farbelementen, Materialien und Formen runden das künstlerische Potenzial seines Schaffens ab. Die Ausstellung Outside Reality steht unter keinem Themen spezifischen Inhalt, sondern zeigt eine Auswahl seiner Werke aus den letzten zwei Jahren. Bilder mit dem Titel wie "Hase mit pinken Handschuh:", "Konsum", "Flug über das Mohnfeld", "Heroinbabies" und "Rausch" zeigen womit der Künstler nonverbale Gedanken, Visionen, Umwelt, Gefühle und die Gegenwart auszudrücken vermag. Schon mit flüchtigem Blick durch die WOW Nachtgalerie sind die Aspekte des Malers Sascha Grassmuck zu erkennen.

Der Abend war relativ gut besucht. Auch im Interview mit dem Künstler zeigte sich das er sehr zufrieden mit der Ausstellung war. Auf die Frage ob er seine Kunst oder sein künstlerisches Schaffen im Moment eher noch als Hobby oder bereits als Beruf sieht antwortete Herr Grassmuck: Es ist kein Beruf sondern eine Berufung aus Leidenschaft. Natürlich reicht es noch nicht für den Lebensunterhalt. Natürlich habe ich Unterstützung von meinem Management so dass ich mich freier bewegen kann und mich hauptsächlich auf die Kunst konzentriere. Gerade in der bildenden Kunst ist es ja meistens so, dass in der Regel Renommee vor Geld kommt.

Ich finde es aber eigentlich schade, dass immer alles auf das Geldverdienen reduziert wird. Natürlich sagt man am Ende: Okay, irgendwie muss ich ja auch mein Brot bezahlen. Deshalb muss man sich durchbeißen und sein Ding durchziehen, Kontakte knüpfen und immer präsent sein. Meine Berufung ist kein Hobby sondern meine Lebensaufgabe. Ich fand das Gespräch mit dem Künstler sehr interessant und aufschlussreich. Anschließend erklärte er mir noch seine Bilder zu der Ausstellung. Ein sehr interessanter Zeitgenosse und sehr sympathisch. Am Freitag den 04.10.2013 findet die Finissage in der WOW Nachtgalerie by WilliBender statt.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-22808/outside-reality-by-grassmuck-in-der-wow-nachtgalerie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: : Pressportmedia

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. : Pressportmedia

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com